
Ortsvorsteher äußert sich zur Stasi-Debatte 

Hornow-Wadelsdorf Vor der Gemeindevertretersitzung von Hornow-Wadelsdorf am heutigen 

Dienstagabend hat sich der Hornower Ortsvorsteher Lothar Hendrischk (SPD) zu Wort gemeldet. 

Er plädiert in einem offenen Brief für die Rücknahme der Entscheidung des 

Kommunalparlamentes, das Ende Januar beschlossen hatte, den Abschlussbericht der Kommission 
zur Stasi-Überprüfung nicht offenzulegen.  

Er schreibt: "Warum werden durch Teile der Gemeindevertretung die Machenschaften wie zu 

DDR-Zeiten gedeckt? Es sind so viele Fragen offen, die die Bürger des Ortsteiles Hornow 

beschäftigen. Man kann nur hoffen, dass die Sache nicht unter den Tisch gekehrt wird und jeder, 

ob Opfer oder Täter, seine Chance zur Aufarbeitung erhält (…)". 

 

 

 


